

# 海星だより

第8号 平成24年 11月

広島県立大崎海星高等学校

http://www.osakikaisei-h.hiroshima-c.ed.jp/

## 進路別（職業別）ガイダンス（10月4日）

就職や進学に関して専門の立場からの説明を聞くことにより、将来の生き方を考え、自ら進路を選択する力を養うことを目的に、1, 2年生対象の進路別（職業別）ガイダンスを行いました。生徒たちはそれぞれの進路に応じて、看護や保育、コンピュータや自動車などに関する専門的な話を、メモを取りながら熱心に聞き、自らの進路について考えを深めました。



## 大学ナビゲーションセミナー（10月16日）

1, 2年生を対象とした大学ナビゲーションセミナーを、本校視聴覚室で実施しました。これは上級学校の講義を聴いて、生徒の進学に対する意識を高めることを目的としたものです。本年度は、広島大学からホルガー・F・ホフマン先生を講師としてお招きし、「光と光ファイバ通信」という題目で講義をしていただきました。生徒たちは、光の性質や、広島大学で作られた世界初のナノサイズの光アンテナの話などを、目を輝かせながら聴いていました。講義が終わった後も、複数の生徒たちがホフマン先生に質問に行き、水の中を通る光の実験を改めて見せていただいていたいました。



## 第2学年インターンシップ [就業体験学習] (10月23日~10月25日)

本校2年生24名の生徒がインターンシップを行いました。本校では、生徒に社会人、職業人として必要な態度やマナー、心構えを身に付けさせるとともに、知識・技術を体験的に学習させ、望ましい資質と勤労観・職業観を育成することを目的に、毎年インターンシップを行っています。これは普通科の高校としては珍しい取り組みで、本校の教育活動の特色の一つです。本年度も多数の事業所の方々に御協力いただき、それぞれの希望する職種に応じた職場体験を無事行うことができました。

御多忙にもかかわらず、御協力くださった実習先の皆様方、心よりお礼申し上げます。

### 実習先事業所（順不同・敬称略）

- |                 |              |
|-----------------|--------------|
| ・大崎小学校          | ・竹原西幼稚園      |
| ・大崎荘            | ・竹原保育所       |
| ・大崎美浜荘          | ・竹原税務署       |
| ・ジュテンドー大崎店      | ・竹原市役所       |
| ・県立安芸津病院        | ・洋菓子工房フレッシュ  |
| ・セブンイレブン安芸津三津店  | ・ホテル賀茂川荘     |
| ・Honda Cars 竹原  | ・アラハタ株式会社    |
| ・フジ竹原店          | ・宮島水族館       |
| ・たけはらケーブルネットワーク | ・イオンモール広島府中店 |
| ・ハートフル竹原中央      | ・クローバー電工（株）  |
| ・本長寺学園          |              |
| 認定こども園中央幼稚園     |              |

## インターンシップの風景



## 全県一斉PTAあいさつ運動（11月1日）

全県一斉PTAあいさつ運動の一環として、本校も、正門付近で朝のあいさつ運動を行いました。生徒たちからは、寒風に負けないあいさつが元気よく返ってきていました。

早朝より御参加くださった保護者の皆様方、本当にありがとうございました。



## 部活動報告

### 弓道部 第48回 広島県高等学校弓道新人大会【10月27日・28日】

県立総合体育館弓道場で県新人大会が行われました。個人戦では泉・田房（2年）の2選手が個人準決勝に進出しましたが、惜しくも入賞を逃しました。また、団体戦では、女子団体が健闘しましたが、中国大会出場権獲得には及びませんでした。

### 卓球部

#### 第58回 広島県高等学校新人卓球大会 尾三地区予選会（団体）【10月27日】

女子団体の部 **第5位**（鼻戸瞳美、有田、上杉、植松、鳥羽、鼻戸莉菜、山崎）

上記の結果により、新人大会（団体B級の部）の出場権を獲得しました。

#### 第58回 広島県高等学校新人卓球大会 尾三地区予選会（個人）【11月10日】

女子シングルスで2年の鳥羽と鼻戸、1年の山崎が新人大会（個人の部）への出場権を獲得しました。また、女子ダブルスで鳥羽（2年）・山崎（1年）ペアが新人大会への出場を決めました。

### 和太鼓部

#### 町民文化祭【10月28日】

大崎なぎ太鼓保存会の方と一緒に参加させていただきました。演奏を聞いた外国の方から「ファンタスティック！」とお褒めの言葉をいただくことが、大きな自信につながりました。

#### 大崎美浜荘慰問【10月28日】

町民文化祭での演奏が終わった後、同じメンバーで大崎美浜荘に慰問に行きました。緊張しましたが、入所者の方々に喜んでいただけたので良かったです。

### ソーラン部 大崎荘運動会【11月4日】

大崎荘の運動会でソーラン踊りを披露してきました。当日は、ボランティアを兼ねて準備の段階から運動会に参加させていただき、生徒たちも会を楽しんでいました。披露の後には、入所者の方々に大きな拍手をいただきました。

